15 SEPTEMBRE 1954 -

HOUBAIX -- (59)

Heure : 3 h 20

M. X.. aperçoit le premier vers le NORD. CUEST à une altitude paraissant asses élevée, un disque rouge très brillant sous lequel en distingue une tache blanche. Il réveille sa femme, qui a meilleure vue. Celle ci confirme les premiers détails et ajoute que le disque rouge est entouré d'un halo lumineux vert d'un très bel effet. Les deux témoins observent l'objet pendant 30 à 40 secondes. Celui-ci se met ensuite à monter verticalement à très vive allure, accélàre rapidement, deviant de plus en plus petit, puis à paine perceptible sous la forme d'un point et disparaît enfin dans le ciel très elair, presque au zénith.

" A PROPOS DES SOUCOUPES VOLANTES " d'Almé MICHEL.